

Saarbrücker Zeitung

DONNERSTAG, 21. APRIL 2016

Saarbrücker Zeitung SEITE C5

NACHRICHTEN

OTTWEILER

Tischfußballer starten in Liga-Vorrunde

Optimistisch geht das Herrenteam des Ottweiler Tischfußballclubs in die achte Saison im Tischfußballoberhaus, so heißt es jetzt in einer Pressemitteilung. In Medebach stehen am Freitag, 22., und Samstag, 23. April, die ersten sieben Spiele in der Vorrundengruppe A der deutschen Tischfußball-Liga (DTFL) an. Um optimal vorbereitet zu sein, findet am Donnerstag in der Klosterschänke noch eine Spielersitzung zur Aufstellung statt. *red*